



ともしび

れいわ ねん がつ にち
令和7年1月22日
せたがやくりつみしゅくちゅうがっこう
世田谷区立三宿中学校
やかんがっこう
夜間学級だより1月号
こうちよう はまがわ かずひこ
校長 濱川 一彦



「ともしび」について
いえじ いそ ひと くま
家路を急ぐ人や車がせわしなく行
きかう夜空の下、三宿中学校の
校舎に煌々とともるあかり。それは、
闇を照らす学び舎のともしび。
そして、ここで学ぶ生徒一人ひとり
の心にもたくさんのもとしびが…。
学ぶ場を得た喜びの中で燃やす学
習への強い意欲、将来への夢、そ
して希望…。

3学期始業式あいさつ

こうちよう はまがわ かずひこ
校長 濱川 一彦
がつ にゅうがく

せいと みな
生徒の皆さん、こんばんは。そして、あけましておめでとうございます。9月に入学し
た皆さん、三宿中学校には慣れましたか。日本語は難しいですし、自分の国にしきたりや考え方も違うと思いますので、簡単に慣れない部分もあると思いますが、少しづつでかまいませんので日本の文化にそして三宿中学校に慣れるよう頑張ってください。

たの にち ふゆやす お
楽しかった13日の冬休みも終わってしまいましたが、おいしいものを食べすぎて体重が増えてしまったなんて人はいませんか。夜遅くまで起きていて一日のリズムがおかしくなっている人はいませんか。早く体重も生活リズムも戻れるよう頑張りましょう。
さて、現在のクラスも残り3か月となります。実際に登校する日だけを数えると、今日を入れても47日なんです。三年生の皆さんは受験本番へ向けて、最後の踏ん張りどころです。卒業を控えるみなさんは良い卒業式になるよう、クラスのみなさん、夜間学級のみなさんと良い思い出ができるよう一日一日を大切に過ごしましょう。

ねんせい しんきゅう じゅんび ひび べんきょう がんば じぶん たか
1、2年生のみなさんは進級する準備と日々の勉強をさらに頑張り、自分を高めるようにしましょう。

くに しんねん す かた おも にほん いちねん けい がんたん
国によっても新年の過ごし方はいろいろだと思いますが、日本では「一年の計は元旦にあり」ということわざがあります。1月1日に今年はこんな年にしたいと計画を立ててその目標に向けて一年間頑張ることが大切だという教えです。まだ目標を決めていない人は早めに決めてみてはいかがですか。充実した一年になるかもしれません。
それでは三学期も良い学期になるよう、みんなで協力して頑張りましょう。

【2学期在校生 終業式あいさつ】

4組

みなさん こんばんは。4くみの です。

2がつきは いろいろな ぎょうじが ありました。

その中で 大きな イベントが ふたつ ありました。

ひとつめは うんどうかいをしました。

ふたつめはぶんか がくしゅう はっぴょうかいが ありました。

たくさんの ぎょうじが たのしく ぶじに おわったのは みんなの きょうりょくが あってだと おもいます。

2がつき わたしは ぎじゅつの じゅぎょうが いちばん たのしかったです。

3がつき 3ねんせいは じゅけんが あります。ほかの みんなも つぎの がくねんに むかう だいじな じき に なります。

あしたからの ふゆやすみは ゆっくり やすんで べんきょうをして たのしく すごしましょう。

みなさん よいおとしを。 ありがとうございました。

7組

みなさん、こんばんは。

きょうで 2がつきも おわりですね。

2がつきは うんどうかいや ぶんかさいなどが ありました。 たくさん たのしい おもいでが できました。

わたしは あたらしい しごとを はじめました。あたらしい ともだちも できました。

まいにち いそがしいですが、たのしいです。

みなさん、ふゆやすみは、どのように すごしますか。

わたしは、しごとや にほんごの べんきょうを がんばります。

とくに たくさん かんじを おぼえたいです。

3ねんせいは、 べんきょうなどで、たいへんだと おもいますが、がんばってください。

それでは、みなさん、らいねん また げんきに あいましょう。よい おとしを…。

【世田谷区立中学校生徒作品展覧会】

1月16日(木)から19日(日)の4日間世田谷美術館
に本校生徒の作品が展示されました。

右から暖色・寒色の構成、絵文字、美術レポートの順に
展示されています。

1月23日(木)から27日(月) 大田区民ホールで夜間中
学校連合作品展が開催されます。書写、美術、技術、家庭科
の作品が展示されます。

